

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020**

17711103 - KHOVIYA YUWINA SELINADA HARMI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Konseling KB	informasi KB nya banyak yang kurang tepat, belum bisa tepat mengarahkan mana yang benar benar kontra indikasi
ANC	tdk cuci tangan WHO dr awal pemeriksaan,
IMPLAN	Secara umum sudah baik. Cara memegang cunam saat akan dipasang posisi telapak tangan tengadah. Jangan lupa kerjakan teknik withdrawl. Kerjakan pemasangan IUD sambil duduk.
IMUNISASI	belum menanyakan riwayat kelahiraan, kontra indikasi//pelarutnya adalah 5 cc dek, jika diambil dengan spuit 3cc pengenceran akan tidak sesuai//jarum yang digunakan untuk SC adalah jarum 23G dek
IPM Gyn BV	anamnesis belum lengkap (RPD?RPK?riw kebiasaan yg relevan belum digali->higine?),pmx genitalia eksterna kurang lengkap (hanya menanyakan vulva dan dischaage,pemasangan spekulum belum tepat (tangan kiri deharusnya menyibakkan labium mayor),
IPM PEDIATRIC 2	mampu melakukan pemeriksaan fisik dengan lengkap dan benar, tidak menyebutkan diagosis dengan tepat : Menyebutkan diagnosisnya KDS, tatalaksana hanya antikejang saja, tanpa antipiretik, dll, kurang lengkap dalam memberikan edukasi, tidak merujuk ke Sp.A, tidak menganjurkan rawat inap
IPM PEDIATRIC 2	Ax : oke namun belum menggali gejala dehidrasi, pemeriksaan status dehidrasi belum melihat mata cowong ya, Tdk cuci tangan sblm dan stlh px, dx hampir benar dd masih salah ya Tx oke pilihannya hanya saja apa betul dosis zincnya 400 mg? edukasi oke
IPM PSIKIATRI	kedua DD tidak tepat.
PPN	kurang menyampaikan pasiennya butuh di episiotomi atau tdk,bayinya harusnya diselimuti dgn handuk dibawahnya yg bersih dan kering itu-kenapa handuk basah nya ga diganti
RESUSITASI NEONATUS	bantalan posisi msh salah dik bukan di kepala dan terlalu datar gitu ya//cara pegang sungkup masih kurang tepat dik//teknik intubasi salah, pakai tangan kiri ya pegang laringoskopnya//VTP kompresi 1 siklus brp menit dik? kok sampai hitungan VTP 60???itu lebih dr 1menit ya//stlh injeksi itu kompresi lagi dulu dik bukan langsung cek FDJ ya//jadinya krn waktunya kurang tepat kehabisan waktu ya dik...dibaca lagi
SIRKUMSISI	Kerjakan sesuai instruksi ya agar tidak terbuang waktunya, cuci tangan who diperhatikan ya, langkah dan durasi nya,